

► Fédération Nationale de la Forêt de Plantation

LA FÉDÉRATION POUSSE LES PLANTATIONS

La nouvelle Fédération Nationale de la Forêt de Plantation a tenu sa première réunion de lancement à Paris le 26 janvier dernier.

Elle a présenté son objet, son ambition : redonner une légitimité à l'économie forestière, développer l'entreprise sylvicole qui doit financer l'investissement forestier et rémunérer le sylviculteur.

Les représentants de quelques Syndicats de FRANSYLVA, du Syndicat National des Pépiniéristes, des Experts Forestiers, des Entreprises Forestières, et de l'Union des Coopératives, ont participé à ce premier rendez-vous.

En attendant que les organes délibérants se réunissent pour décider de leur adhésion, le Bureau provisoire de cette Fédération s'est présenté sous la forme d'une co-présidence entre la coopérative forestière et le Syndicalisme (une première en France) avec les Présidents Henri de Cerval et Bruno Lafon.

Le constat de la situation actuelle est catastrophique :

- des plantations en chute libre (hors pin maritime, 110 millions de plants en 1994, 27 millions en 2014...);
- une récolte en forêt privée qui baisse régulièrement ;

• une production de sciage aussi en baisse.

Il faut stopper cette spirale destructrice de l'emploi, de l'environnement, de la forêt, et donc de l'équilibre des territoires. Ce sera la tâche de la Fédération Nationale de la Forêt de Plantation et des organisations membres.

